

Certification Haute Qualité environnementale

Le projet du Parc de Berrechid décroche le sésame



L'Écoparc de Berrechid, initié par la Chambre française de commerce et d'industrie au Maroc (CFCIM), en partenariat avec l'État marocain, sera le premier parc industriel dédié aux industries propres et au green business. Selon un communiqué de la CFCIM, cette structure s'étendra sur 61 hectares et accueillera 192 PME non polluantes. Dans l'optique de garantir le caractère durable de son aménagement et de sa gestion, le projet s'est volontairement engagé dans un processus de certification HQE Aménagement TM, poursuit le communiqué et sera doté d'une panoplie de services aux usagers : comprenant des salles de formation, des bureaux, un restaurant, un hôtel, des commerces, des espaces sociosportifs, et des espaces verts entretenus. Le référentiel HQETM pour les projets d'aménagements consiste en un Système de management d'opération d'aménagement durable. Le projet de l'Écoparc de Berrechid a été soumis à des audits externes, réalisés par une tierce partie indépendante, qui évalue le projet autour des 17 thèmes HQETM pour l'aménagement durable. ■